



# NOTA DE PRENSA

Cartagena, 16 de Noviembre de 2.009

**La mala gestión del PP en materia medioambiental le cuesta a los ciudadanos de Cartagena 58.000 euros.**

**Carmen Martínez y Juan Luis Martínez denuncian otra sanción al Ayuntamiento por irregularidades ambientales.**

Si cada error grave lo pagarán los componentes del equipo de Gobierno de su bolsillo, no actuarían tan imprudentemente como lo hacen. “Han sancionado hasta en 2 ocasiones al Ayuntamiento por el vertedero municipal, el verano pasado se produjeron vertidos ilegales en la Rambla de Valdelentisco, y ahora se produce otra sanción por vertidos ilegales de la Depuradora de la Aljorra, y siempre la respuesta de la Sra. Alcaldesa es que no sabe nada que se tiene que informar” denunciaron los concejales socialistas.

“Esta claro que hay una falta de interés por los temas medioambientales por parte del Ayuntamiento, pero esta desidia, se está traduciendo no sólo en carencias sino en multas que a la postre recaen en los bolsillos de todos los cartageneros”, explicaron ambos ediles.

Carmen Martínez y Juan Luis Martínez exigen que la Alcaldesa de una respuesta clara a esta nueva multa, ponga en marcha una investigación que aclare que pasó en la Depuradora de la Aljorra y que sobretodo que asuman responsabilidades los responsables de esta nueva multa al Consistorio.

Para cualquier aclaración llamar a Juan Luis Martínez 629-313361

